

ABSTRAK

SITI AISYAH: 1132151008. Hubungan Persepsi Siswa Terhadap Guru BK Dengan Minat Siswa Mengikuti Konseling Individu Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.A 2017/2018. Skripsi .Jurusan Psikologi Pendidikan Dan Bimbingan. Program Studi Bimbingan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah ada Hubungan Persepsi Siswa Terhadap Guru Bk Dengan Minat Siswa Mengikuti Konseling Individu kelas XI IPA SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan, Tahun Ajaran 2017/2018 .Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI IPA SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan, Tahun Ajaran 2017/2018 sebanyak 170 siswa. Teknik sampel yang digunakan adalah *Purposive Sample* . Besarnya persentase yang diambil adalah 25% untuk masing-masing kelas. Sehingga jumlah sampel yang diperoleh sebanyak 40 siswa. Terdapat 2 variabel dalam penelitian ini, yaitu Variabel Bebas (persepsi siswa terhadap guru BK), dan variabel terikat (minat siswa mengikuti konseling individu). Metode pengumpulan data yang digunakan adalah skala likert. Skala persepsi berisi pernyataan sebanyak 40 butir, dan skala minat berisi pernyataan sebanyak 44 butir.

Uji validitas dengan menggunakan rumus *Product Moment*. Uji reabilitas dengan menggunakan rumus *Alpha*. Hasil dari analisis korelasi *product moment* menunjukkan bahwa ada hubungan yang signifikan antara persepsi siswa terhadap guru BK dengan minat siswa mengikuti konseling individu. Hal tersebut dilihat dari hasil uji hipotesis yang dilakukan dalam penelitian ini, maka H_a diterima. Hipotesis di uji menggunakan rumus uji t dengan bantuan *Microsoft Excel*.

Berdasarkan perhitungan yang telah dilakukan $r = 0,78$ dan di hitung dengan menggunakan rumus uji t maka di peroleh nilai $t_{hitung} = 7,754$ dan nilai $t_{tabel} = 2,024$ karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($7,754 > 2,024$) pada taraf signifikan nyata ($\alpha = 0,05$), maka dapat disimpulkan H_a diterima dan H_o ditolak. Dari hasil analisa yang dilakukan ternyata $r_{hitung} > r_{tabel}$ untuk taraf nyata 95% yaitu $0,78 > 0,138$ yang artinya terdapat hubungan yang signifikan antara persepsi siswa terhadap guru BK dengan Minat siswa mengikuti konseling individu, setelah dibandingkan dengan indeks korelasi dalam kategori cukup tinggi, di SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.A 2017/2018.

Kata kunci : Persepsi Siswa Terhadap Guru BK, Minat Siswa Mengikuti Konseling Individu